

Exposition de l'association mycologique buxéenne

200 espèces de champignons

« **E**n cette période privilégiée pour les sorties et les cueillettes, l'exposition présentait dans la salle Pablo-Néruda une large variété de champignons récoltés la veille samedi par les 50 sociétaires et leurs familles dans les forêts proches et notamment celle de Villeroy près de Fontainebleau », explique le secrétaire de l'Association Mycologique Buxéenne Antoine Lecapitaine. Ils n'ont récolté que 200



espèces compte tenu du manque d'eau en septembre et de la sécheresse qui sévit depuis une semaine. Du jamais vu confie l'un des membres présents dans la salle. Les mycologues avaient mis en valeur chaque espèce dans un écrin de mousse.